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Zusammenfassung

        
Im Rahmen der Schwangerschaftsvorsorge wurden Sera von 5670 Schwangeren untersucht. Die durchschnittliche Durchseuchung betrug 39,22%, ohne Immunität waren es 60,39 %. Um das Risiko einer Toxoplasma-Infektion während der Schwangerschaft zu vermindern, ist es dringend nötig, im Zuge der Schwangerschaftsvorsorge Untersuchungen auf Toxoplasma-Antikörper durchzuführen. Dies ist eine sinnvolle Ergänzungzur Untersuchung auf Antikörper gegen das Röteln-Virus.


      
        
Abstract

        
In the course of prenatal care, the sera from 5670 pregnant women were investigated. The average infection rate in the population was 39.22%; 60.39% were seronegative. To minimise the risk involved in toxoplasmosis infection, toxoplasma-antibodies must be definitely determined during prenatal care. This should be carried out simultaneously with the determination of antibodies to the rubella virus.
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